



たかやま No.4



令和7年6月2日 太田市立太田小学校

本年度もすでに2ヶ月が経過しました

大型連休が終わり、あっという間に6月になりました。1学期でもっとも落ち着いて学習に取り組める時期です。体調を整え、休まず学校に来られるよう、ご家庭のご協力をお願いします。

今年度も、太田小学校ホームページ（ブログ）による情報発信を推進しています。保護者の皆さんに情報を発信できるよう努めてまいります。ご意見等がありましたら遠慮無くお知らせください。
<HPアドレス> <http://www.ota.ed.jp/ota/>

あいさつ運動 ～～

太田小学校の児童会では、企画委員会が中心となり、2カ所の児童玄関の前で、「グッドモーニングあいさつ運動」を行っています。

登校時に、企画委員会の児童が玄関前に並び、「おはようございます」と元気な声であいさつをしています。時には、いろいろな国の言葉であいさつすることもあります。給食時の放送で、今日はどの学年が元気にあいさつできたか、発表しています。あいさつの和が広がってほしいと思います。



引き渡し訓練 お世話になりました



5月29日（木）の引き渡し訓練では、大変お世話になりました。太田市内の小学校では、震度5弱以上の地震が発生した際には、児童の安全確保のため、保護者（または保護者に代わる方）に学校まで迎えに来ていただくことになっています。訓練でも児童に話しましたが、日本は地震大国です。今年度に入ってから、4月に長野県で震度5弱の地震が起きています。いつ、どこで起きても不思議ではない状況です。ご家庭でも、避難の仕方や災害への備えなどについて、お子さんと話してみてください。

<表面のみ>